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Taglio medioRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Servono ulteriori finanzia-
menti per l’ospedale, anche
nell’ottica di una migliore
qualità dei servizi erogati, ed
ènecesario applicarequanto
prima l’atto aziendale.

Lohasottolineatol’assesso-
re alla salute Ezio Beltrame
nel corso della prima riunio-
ne dell’organo di indirizzo
dell’Aziendaospedaliero-uni-
versitariaconilnuovodiretto-
re generale, Carlo Favaretti.
All’incontrohannopartecipa-
toancheilnuovodirettoresa-
nitario Fabrizio Fontana e
quello amministrativo, San-
dro Ceconi.

Obiettivo prioritario, ha
precisato il presidente del-
l’organio di indirizzo Gabrie-

le Renzulli, è la positiva inte-
grazione tra l’assistenza e le
esigenzedelladidatticaedel-
laricerca.IlProtocollod’inte-
sa, siglato tra Regione e Uni-
versità,èl’attopattiziochede-
linea questo importante tra-
guardo.«Uncompitoambizio-
so – ha detto Renzulli, che ha
ancheringraziatoilprofessor
Fabrizio Bresadola per l’im-
pegnoprofusoafavoredelno-
socomio–,maanchemoltosti-
molante.

Sono stati messi in cantie-
re importanti processi di ra-
zionalizzazione, ha detto Bel-
trame,coniqualisaràpossibi-
le ottenere una efficace ri-
strutturazionedell’offertasa-
nitaria.«Eccoperchèèneces-

sario approvare quanto pri-
ma l’atto aziendale, vera pie-
tra miliare sulla quale incen-
trare lo sforzo per ottenere la
migliore integrazione tra le
esigenze cliniche e quelle di
natura assistenziale».

Massimo Bazzocchi, presi-
de della Facoltà di Medicina,
ha indicato come obiettivo la
formazione di dirigenti di
estrazione mista ospedaliera
euniversitariaconl’obiettivo
diunasempre maggioreinte-
grazione e osmosi. «Puntia-
mo sulla formazione, ha rile-
vato Bazzocchi, come effica-
cerisorsapercostruireinsie-
meunanuovamentalitàdila-
voro». Franco Biffoni ha rile-
vatocheilFriuliVeneziaGiu-

lia è sempre stato un impor-
tante laboratorio in diversi
campi. Il direttore generale
Favaretti ha esposto la sua
propensione per il lavoro di
squadra: «Lavoreremo a
stretto contatto con l’organo
di indirizzo – ha promesso –
puntando al raggiungimento
di significativi risultati».

Tra i principali obiettivi
Favarettihaindicatolacondi-
visione delle strategie azien-
dalidapartedituttelecompo-
nenti, la capacità di gestire
l’interazione tra la rete ospe-
daliera e quella assistenzia-
le, nonché il traguardo della
costruzione del nuovo ospe-
dale,senzadimenticarelosvi-
luppo delle risorse umane.

L’incontro tra l’assessore, l’organo di indirizzo e i nuovi vertici dell’azienda ospedaliera

Ospedale, tempi stretti per la riorganizzazione aziendale
Lo ha auspicato ieri l’assessore Beltrame al primo incontro tra l’organo di indirizzo e il nuovo direttore Favaretti


